

Musikunterricht am Quenstedt-Gymnasium



Unser Musikunterricht umfasst eine große Bandbreite an Themen, Inhalten und Herangehensweisen zur Vermittlung von Musik:



- Musizieren mit bodypercussion, boomwhackers, Glockenspielen,...
- Singen und Stimmbildung, ein- und mehrstimmiges Liedrepertoire
- Tanz von Folklore bis Pop
- Musiktheorie, z.B. das Erlernen des Violin- und Bass-Schlüssels, von Dur- und Moll-Tonleitern etc.
- Instrumentenkunde und Vorstellung der Instrumente
- Komponisten und ihre Musik
- Musikgeschichte



Auch außerunterrichtliche Veranstaltungen und Projekte genießen bei uns einen hohen Stellenwert. Hierzu zählen



- Konzertbesuche z.B. Württembergische Philharmonie Reutlingen
- Musical und Oper in Stuttgart
- Konzerte der Jugendmusikschule und des Lehrersinfonieorchesters im Haus
- Jährliches Benefizkonzert
- Chorarbeit im Unterstufenchor und dem Mittel-/ Oberstufen-Chor (s. Filme im AG-Bereich)
- Chorausfahrten
- Enge Kooperation mit der Jugendmusikschule Steinlach

